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Aluminum nitride powder was produced at the Institute of Physics and Technology using the unique industrial 
gas-phase approach through a monofluoride buildup step. However, no thermodynamic calculations of all the possible 
reactions between the materials in the reaction chamber and the furnace feed were performed. It is now feasible to 
completely understand the kinetics and mechanisms of the chemical reactions to optimize and improve both the design 
of the apparatus and its materials. However, the final goal is not only to produce aluminum nitride powder but also 
sintered bodies. Therefore, special attention should be given to the thermodynamic calculations and the choice of 
sintering aids added during aluminum nitride synthesis to avoid absorption of unnecessary oxygen during the sintering 
step. In conclusion, a sintering mixture was produced that can be used to produce an aluminum nitride-sintered body 
with high thermal conductivity using a minimal amount of energy during production.
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В статье обозначена проблема, связанная с неучетом аналитической зависимости, аппроксимирующей кри-
волинейную диаграмму с ниспадающим участком мгновенного деформирования бетона, при построении урав-
нений ползучести бетона, а также при расчете сжатых железобетонных элементов на устойчивость при высоких 
уровнях загружения, когда проявляются нелинейные деформации ползучести. Установлено, что применение за-
кона Гука для описания связи между мгновенными деформациями и напряжениями в бетоне при уровнях за-
гружения более 0,45R приводит к несоответствию теоретических выкладок и проведенных экспериментов. В 
данной научной работе предложен способ по разрешению этой проблемы путем приведения формулы Саржина, 
описывающей связь«σb– εb», приведенной в Еврокоде 2, к удобному виду для практического применения (поли-
ному пятой степени) и ее внедрения в существующие уравнения ползучести вместо закона Гука. В дальнейшем 
это позволило получить аналитическое уравнение для определения коэффициента ползучести бетона, который 
нормируется в российских и европейских правилах проектирования бетонных и железобетонных конструкций и 
используется в расчетах сжатых железобетонных элементов на длительно действующие нагрузки.
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The article specifies a problem related to the neglect of analytical dependence that approximates a nonlinear diagram 
with a falling section of the instantaneous deformation of concrete when making the concrete creep equations, as well as the 
stability calculation of the compressed reinforced concrete elements at high stresses, when the nonlinear creep deformations 
occur. It was found out that the use of Hooke’s law to describe the connection between the instantaneous deformation and 
stresses inside the concrete at the stress level of more than 0,45R leads to a mismatch of theoretical calculations and the 
experiments held. This research paper presents a method to resolve this problem by bringing in the Sargin formula to describe 
the relationship “σb – εb”, given in Eurocode 2, to a convenient form for practical use (quintic polynomial), and integrate them 
into the existing creep equations instead of Hooke’s law. Subsequently, it has enabled the obtaining of analytical equation to 
determine the coefficient of concrete creep, which is regulated by the Russian and European design codes for concrete and 
reinforced concrete structures and is used in calculation of compressed concrete elements for continuous stress.
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Проведен анализ рамановских спектрограмм полиэфирных волокон, обработанных и необработанных на-
ночастицами золота. Установлено различие в интенсивности рамановских спектров образцов с наночастицами 
золота и без них. Разработана методика математического моделирования составляющих рамановских спектров, 
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на основании которой были построены аналитические модели фоновых люминесцентных составляющих и 
произведено математическое вычитание фоновых составляющих из исходных спектрограмм. Соответственно, 
были получены спектрограммы без учета фоновой составляющей. Проведено разложение полученных рама-
новских спектрограмм без учета фоновых люминесцентных составляющих на информативные пики. Осущест-
влено математическое моделирование пиков спектров полиэфирных волокон и предложены критерии оценки 
точности при моделировании параметров. В результате представлены  рекомендации для разработки методики 
контроля наночастиц золота на поверхности полиэфирных волокон при повышении достоверности.
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The analysis of the Raman spectrograms of the polyester fibers processed and raw by nanoparticles of gold is 
carried out. Distinction in intensity of the Raman ranges of samples with nanoparticles of gold and without them is 
established. The technique of mathematical modeling of making Raman ranges on the basis of which analytical models 
of background luminescent components were constructed is developed and mathematical subtraction of background 
components from initial spectrograms is made. Spectrograms without a background component were respectively 
received. Decomposition of the received Raman spectrograms without background luminescent components on 
informative peaks is carried out. Mathematical modeling of peaks of ranges of polyester fibers is carried out and criteria 
of an assessment of accuracy are offered when modeling parameters. Recommendations for development of a technique 
of control of nanoparticles of gold on a surface of polyester fibers are as a result submitted at reliability increase.
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В статье рассматривается возможность применения на автомобильном транспорте навигационных систем на основе 
технологии ГЛОНАСС, которые позволяют увеличить безопасность дорожного движения. Рассмотрены основные этапы 
внедрения системы. Приведены способы улучшения дорожной обстановки с помощью работы различных систем, таких 
как: интеллектуальная транспортная система, система автоматического управления дорожным движением, система повы-
шения безопасности (активной, послеаварийной и экологической) и система обеспечения безопасности на пассажирском 
транспорте. Рассмотрены количественные оценки последствий применения системы ГЛОНАСС на расходы автомобиль-
ного транспорта и показаны сроки окупаемости данной технологии. Определены возможные риски и препятствия на 
пути внедрения системы. Приведены рекомендации, касающиеся проникновения на рынок и влияния на автомобильный 
транспорт систем повышения безопасности дорожного движения на основе технологии ГЛОНАСС.
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The article discusses the GLONASS navigation system application for automobile transport in order to improve traffic 
safety. It describes basic stages of the system application. It describes methods of traffic situation improving by different 
systems such as intelligent transport systems, traffic automatic control systems, safety improving systems (including active, 
post-collision and environmental safety) and passenger transport safety systems. The article shows quantitative evaluation of 
the GLONASS system application effects on automobile transport expenses and payback periods of the technology. It also 
gives recommendations on the GLONASS system entry into markets and on its influence on automobile transport.
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В статье представлены результаты физико-химических исследований облицовочных керамических масс на ос-
нове горелой формовочной земли различного фракционного состава. Установлено, что формирование кристаллиза-
ционной структуры облицовочной керамики и реализующийся механизм спекания зависит от дисперсности горелой 
формовочной земли, входящей в состав шихты в качестве кварцевого скелета. Общая усадка керамических масс в 
процессе обжига увеличивается с 2,13 до 2,48 и далее дРо 4,02% при изменении используемой фракции горелой 


